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REQUERIMENTO N° 003/2022, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022.  

 
EMENTA: Requer da Sra. Prefeita Municipal, a 
complementação do asfalto da Av. Cel. Francisco 
Linhares, até a Escola Profissionalizante, sede deste 
Município. 

 

 

A Vereadora Sad Lutfi de Lemos Moura, signatária do PSD, com assento nesta Augusta 
Casa Legislativa e, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem, 
respeitosamente, a presença de V. Exa., requerer, depois de ouvido o soberano 
Plenário, seja enviado ofício à Sra. Prefeita Municipal de Caridade, Maria Simone 
Fernandes Tavares, solicitando a complementação do asfalto da Av. Cel. Francisco 
Linhares, até a Escola Profissionalizante, sede deste Município. 
 
 

Sala das Sessões do Plenário Vereador Vicente Ricardo Lima, aos 14 de Fevereiro de 
2022. 

 
Sad Lutfi de Lemos Moura 

Vereadora - PSD 
 

 
J U S T I F I C A T I V A 

 

Senhor Presidente,  
Senhora Vereadora,  
Senhores Vereadores, 

 
Na qualidade de representante de nossos munícipes, tenho a obrigação de me 
preocupar com o bem-estar da nossa população. 
 
A Avenida Coronel Francisco Linhares é uma das principais vias de nossa cidade, 
entrada do Município de quem vem de Canindé e região. 
 
Recentemente foi asfaltada pela a Gestão Municipal, sem sombra de dúvida, grande 
benefício para o povo de Caridade e também para quem visita a cidade. Porém, não foi 
asfaltada em toda a sua extensão. Nessa Avenida situa-se o Fórum da cidade, a Câmara 
Municipal de Vereadores e algumas Escolas, dentre elas, a Escola Profissionalizante. 
 
Por esse motivo é intenso o trânsito no referido logradouro público. Daí, a necessidade 
de se fazer a complementação desse asfalto até a Escola Profissionalizante, visto ser 
um equipamento de educação que tem um elevado número de alunos. 


